

[\[comments off\]](#)



FUNDACIÓN TRIÁNGULO ANDALUCÍA – CÁDIZ

Fundación Triángulo es una ONGD (organización no gubernamental dedicada al desarrollo) sin ánimo de lucro de carácter nacional, que opera también en proyectos internacionales. Su actividad se centra en la lucha por la igualdad social, derechos humanos, y la erradicación de discriminación y/o marginación por motivos de identidad u orientación sexual.

En verano de 2010, tras algunos meses de organización, se celebró en Sanlúcar de Barrameda la reunión fundacional de la delegación gaditana de Fundación Triángulo; convirtiéndonos así en la primera agrupación de estas características que nace en la historia de la ciudad.



La delegación gaditana la formamos un creciente y variado grupo de personas de todas las edades, oficios, identidad política, creencias y vivencias que comparten la perspectiva de respeto y acogida necesaria para que ciudadanos LGTB (lesbianas, gays, transexuales y bisexuales) y sus familias no sufran ningún tipo de discriminación, favoreciendo la integración y la plena igualdad de derechos, no sólo teóricos.

Nuestra delegación, al tener carácter provincial, traslada periódicamente sus iniciativas a otras localidades de Cádiz, especialmente a aquellas en las que no opera ninguna otra organización dedicada a los mismos fines, y también a la Universidad de Cádiz, institución que nos ha mostrado un enorme respaldo humano y logístico.



Por eso mismo, son bienvenidos y necesarios [voluntari@s](#) de todos los puntos de la provincia, sea cual sea el grado de disponibilidad para colaborar que puedan ofrecer.

Defendemos máximas de normalización, pacificación e inclusión en todos los campos sociales; trabajo, cultura, religión, etc. Un proyecto de inclusión, acogida, orientación y culturización que lucha contra la exclusión social. No seas indiferente ante la discriminación y únete a la lucha contra la desigualdad.

Deseamos convertir a nuestra provincia en un referente de respeto a la diversidad y el civismo. En la actualidad hemos formalizado convenios de colaboración con distintas facultades de la Universidad de Cádiz y el Excmo. ayuntamiento de Sanlúcar de Barrameda.

Entre nuestras iniciativas se encuentran:

